

La performance internationale des entreprises canadiennes est démontrée par le volume de nouvelles affaires que le ministre Regan a annoncé durant son allocution. "Je suis fier de souligner que les \$27 millions que représente la vente de deux Dash-7 de la société de Havilland à Pelita Air Services", a dit M. Regan, "n'est qu'une partie des quelque \$150 millions de nouveaux projets formalisés durant notre bref séjour en Indonésie". Cette annonce, effectuée au cours du déjeuner, a été faite en présence du premier vice-président de de Havilland, M. Douglas B. Annan.

M. Regan a passé le reste de sa journée à rencontrer, de façon informelle, des fonctionnaires canadiens et indonésiens.